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N o U VE L L E VAG U E Depuis 2004, le centre culturel francais de Milan s'efforce  d'objets signés A+A Cooren, lonna Vautrin, Pierre
d'accorder sa programmation avec l'enthousiasme Favresse, Studio Nocc et Pool, il a souhaité rendre

provoqué par le salon du meuble dans la ville. Cette compte de cette nouvelle génération d'éditeurs francais
année, le journaliste et curateur Cédric Morisset parfois d'ailleurs initiés par les designers eux-mémes et
proposait un regard sur ce qu'il appelle «le nouveau qui témoignent parfaitement du dynamisme du secteur

paysage domestigue francais ». A travers une sélection du design dans 'Hexagone depuis trois ans.
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Since 2004, the French cultural center in Milan has Pierre Favresse, Studio Nocc and Pool, he wanted to show

tried to keep its programs in tune with the enthusiasm this new generation of French editors, sometimes initiated
provoked by the city's furniture fair. This year, the journalist by the designers themselves, that have perfectly testified
and curator Cédric Morisset offered an eye on what he to the dynamism of the sector of design in France for the
called “the new French household landscape” With a last three years.
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